

“Vamos a hacer justicia por el país”, expresan capitalinos

Pese a que no había filas como el 6 de junio, consideraron importante participar

**KEVIN RUIZ
Y EDUARDO HERNÁNDEZ**
—metropoli@eluniversal.com.mx

“¡Pues aquí nos quedamos hasta las seis, de aquí no nos movemos!”, expresó molesto un señor de la tercera edad que en compañía de otras personas esperaban la apertura de la casilla instalada en la colonia Santa Cecilia, en Tláhuac, para participar en la consulta ciudadana sobre el juicio a expresidentes de México.

El malestar era porque veían pasar los minutos y no se presentaban los funcionarios para echar a andar la jornada cívica, una situación que se vivió en toda la capital del país y en especial en las siete alcaldías administradas por Morena.

Una noche antes, los funcionarios de casilla reportaron al Instituto Nacional Electoral (INE) que no se presentarían, por lo que no sabían qué hacer para las 08:00 horas del domingo. Pero eso no fue motivo para que no se realizara la consulta, porque entre las personas de la tercera edad se organizaron para ver quiénes podrían ser los representantes de casilla y unas horas más tarde, comenzó la recepción de los votantes.

“¡Vamos a hacer justicia al país!”, gritó un abuelito cuando vio que todo funcionaba en la casilla.

“Vamos a hacer valer esto para que los más jóvenes vean”, le secundó otro adulto mayor, parte del sector poblacional que en esta demarcación del suroriente de la capital tuvo una mayor participación social.

En Iztapalapa, considerada como el bastión político de Morena, la gente se confundió porque los participantes no sabían dónde estaba su centro de votación. Muchos tuvieron que caminar varias cuadras y al final desistieron, por lo que optaron por regresar a sus viviendas o irse a desayunar.

Aquí se esperaba una mayor afluencia de votantes, pero la situación no fue así; la gente se veía a su paso los centros de votación entraba, de lo contrario, seguía su camino.

Lo mismo pasó en Venustiano Carranza, donde los centros receptores de los votos estaban casi vacíos, la gente no hacía filas como en los comicios del pasado 6 de junio.

Pero quienes sí decidieron desmañarse o acudir en el transcurso de la tarde, expresaron su deseo de que haya castigo en contra de todos aquellos expresidentes que defraudaron al país y “se llenaron los bolsillos de dinero mediante la corrupción”.

“Es una cuestión que interesa a todo el país, salir a votar esperando que se lleve a cabo algo de justicia, esperemos que

se alcancen más de 37 millones de votos, que la gente salga a votar. Espero y se logre llevar a juicio a todos los que le han hecho daño al país, y que no quede impune todo eso”, dijo Marco Antonio Vargas, vecino de la alcaldía Venustiano Carranza.

No obstante, otros asistentes expusieron que acudieron a par-

ticipar en este ejercicio ciudadano debido a que es una propuesta del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

En Milpa Alta, las casillas se abrieron a tiempo, la llegada de

personas fue baja, pero sí acudieron a votar.

“¡Ay no, hay muy poca gente!”, exclamó la señora Carmen Gutiérrez, quien llegó a un centro de votación en Xochimilco acompañada de sus dos hijos.

En el Centro de Desarrollo Social Cantaritos estuvo acompañada de sus hijos. Sin contratiempo alguno, mostraron su credencial de elector, recibieron la papeleta y procedieron a tachar por el “Sí”, como lo mencionaron más tarde.

Doña Carmen dijo a este diario que este tipo de ejercicios deben realizarse con mayor frecuencia, pues todos exigen justicia y más voz.

“No podemos permitir que se nos maltrate y que nos roben, cuesta muy caro mantener ladrones”. diio.



En los recorridos realizados por EL UNIVERSAL por estas demarcaciones morenistas hubo una considerable asistencia de jóvenes, quienes acusaron al INE de no dar la difusión necesaria para esta jornada que calificaron como histórica en el país. ●

MARCO ANTONIO VARGAS

Vecino de la alcaldía
Venustiano Carranza

"[La consulta popular] es una cuestión que interesa a todo el país, salir a votar esperando que se lleve a cabo algo de justicia"

7

ALCALDÍAS administradas por Morena presentaron retrasos en la instalación de casillas para el ejercicio ciudadano.



En Iztapalapa se observó una gran participación de adultos mayores, quienes acudieron a la consulta con ayuda de familiares.

